

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

CLIP!
MEDIASERVICE



Mit Bürgermeister Karl Steger (Sechster von rechts) und Obmann Ingeneur Bernhard Schweiger (Dritter von rechts) reisten die Senftenberger Senioren nach Wien.

FOTO: SENIORENBUND

Kultur erleben in der Hauptstadt

AUSFLUG / Die Bundeshauptstadt begeisterte Senftenbergs Senioren.

SENFTENBERG, WIEN / Einmal mehr zeigten sich die Senftenberger Senioren reisefreudig:

Der Herbstausflug des Seniorenbundes führte in die Bundeshauptstadt, wo Besuche in die Spanische Hofreitschule, in den Prater und ins Schweizerhaus, sowie ins Schloss Schönbrunn (hier begeisterte auch eine Fahrt mit dem Panoramazug) auf dem Programm stand.